

lundi 5 novembre 2012

Malgré les événements dramatiques qui secouent le Mali, Via Sahel est en mesure de poursuivre ses actions en pays Dogon grâce aux Maliens qui ont pris le relais de nos membres bénévoles français à qui le Ministère des Affaires Etrangères déconseille fortement de se rendre au Mali. Notre consultant à Sangha est en contact permanent avec les Autorités Maliennes et l'Ambassade de France afin de nous rendre compte de l'évolution de la situation. Les contacts entre les membres de Via Sahel et ses représentants se font régulièrement à partir des pays frontaliers, et également par mails et par téléphone. Nous pouvons ainsi contrôler la progression des travaux en cours et en programmer de nouveaux pour les mois à venir. C'est ainsi qu'à ce jour :

- Une nouvelle école est en cours de finition, deux autres écoles d'alphabétisation vont être construites, le contrôle et la réception des travaux seront faits par Alain
- Les cours de prévention et d'hygiène dispensés dans les écoles et auprès des groupements de femmes sont assurés par Aldjouma et ... qui continuent de recevoir eux-mêmes une formation par Via Sahel à partir du Burkina Faso
- Deux nouveaux microcrédits viennent d'être mis en place, ce qui porte à 32 le nombre des microcrédits contrôlés par Amagana qui envoie mensuellement un rapport vers la France via Internet
- Une douzaine de puits seront creusés lors de la prochaine saison sèche et plus de 1 500 arbres vont être plantés sous la responsabilité de Nouhoum qui enverra régulièrement des photos nous permettant de visualiser l'avancement des travaux
- L'électrification des salles de classe se poursuit avec Souleiman qui assure l'approvisionnement et la pose des panneaux solaires.